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平成 29 年度 蓼科ケーブルビジョン株式会社 第 1 回番組審議会 

 

番組審議委員 

 

氏名 職業 

宮坂  晃 公務員(立科町教育長) 

田口 茂夫 元 立科町社会福祉協議会理事  

 関  英一 会社役員（設備工事会社） 

藤田 秀信 自営業(飲食店) 

佐藤 智恵美 会社員 

 

 

議事録 

○日時：平成 30 年 2 月 27 日(火) 15：00～17：00 

○場所：蓼科ケーブルビジョン本社 会議室 

○審議会委員 ・宮坂 晃 ・田口 茂夫 ・関 英一 ・藤田 秀信 ・佐藤 智恵美 

○事務局   ・関 誉勝 ・関 俊之  ・荻原 辰弥  ・大井 空 ・関 武彦 

 

開会 

 

１．社長挨拶 

２．担当者より今年度の自主放送番組の説明 

   行事番組について         

   レギュラー番組について      

   今年度の新たな取り組みについて  

   商工祭での取り組みについて    

   外部委託の映像制作について    

   その他の取組みについて      

３．主な番組の視聴 

４．今後の取り組みについて 

５．昨年の番組審議会で出された意見とその対応について  

６．質疑応答 

７．その他 

 

閉会 

 



 2 / 4 

 

○委員からの意見 

 

意見 保育園へかなりの回数撮影に行っているが、 

保護者などからのクレームはないか？ 

返答 今の所、自分の子どもが映った事でのクレームは無い。 

しかし、来年度以降は年度初めに全保護者に撮影・放映についての確認を取る。 

そうすることでより多くの行事の撮影に繋がる。 

 

意見 様々な講演会などを多く丸撮り撮影してもらって主催者側として感謝。 

視聴者目線で作って頂けて嬉しい。 

 

反面、講師の許可が降りず TCV が取材できない場合、 

撮影に入ると思い、後で録画放送を見ようと会場に来ない人もいる。 

今後のイベント等に関して、お互いに考える必要がある。 

返答 撮影の有無を伝えるなどの事前告知が必要だった。 

事前の連絡を早目に取り合い、撮影が不可能となった場合 

速やかに周知をする様にする。 

 

意見 ふるさと CM 大賞について、制作ふるさと CM は TCV 内で放送できないか？ 

民放では少ししか放送されなかった。 

ケーブルテレビの柔軟性を活かして沢山放送して欲しいと思う。 

ふるさと CM を作りたいと、子ども達の刺激になるかもしれない。   

返答 ａｂｎに確認を撮り、可能なら放送をする。 

 →確認を取った所、放送可能との返答を頂いたので、番組間などで 

  積極的に放送をしていく。 

 

意見 商工祭生中継において、オープニングの生中継だけでなく随所での生放送は 

どうか。ずって中継をするという事ではなく、 

例えばイベントの前やお昼時などに中継をして集客につなげてもらいたい。 

立科⇔望月でそれぞのお祭りに他の地域の方が行くかもしれない。 

返答 今後、検討していく。 

 

意見 ＴＣＶの Facebook ページで動画を流したらどうか。 

返答 権利関係に気を付けて検討をしていく。 
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意見 撮影に来た社員が熱心。会場の様子をそのまま撮って 

視聴者に送り届けようという姿勢が良い。 

行事をそのまま放送するのはありがたい。 

現場に行けない方も楽しめると主催者側としても嬉しい。 

 

意見 深夜のショッピングは放送しなければいけないのか？ 

返答 お客さんから賛否両論。 

購入者が多く存在する反面、地域の情報を流したい思いも。 

意見を聞きながら検討をしていきたい。    

 

意見 郷であそぼうのスノーボード初心者レッスンの番組を見た。 

ぜひ、スキー版の初心者レッスンも番組にして欲しい。 

 

意見 昔の映像を放送するタイムトラベルアワーについて、 

最近は卒業・入学シーズンで、それに関連するのばかりを放送している。 

もっと幅広くいろいろな映像を放送して欲しい。 

 

意見 TCV で撮影・放送した地区の研修会について、他地区からの問合わせがあった。 

また、番組を見たという反響もあった。 

今後も様々な活動があるので是非取り上げて欲しい。 

 

意見 話題を提供してくれる様な協力者を地域内で増やしていった方がいい。 

そして、できるだけ新鮮なニュースを。 

また、ニュース番組の時間を延ばせないか？ 

一つの話題をもっと長く紹介してもいいのでは？ 

撮影を頑張っているのでもったいない。 

返答 今後も地域の方との関わりを強くしていきたい。 

また、ニュースの話題については「地域まるごと探検隊」という番組で 

15 分の番組にする取り組みも始めている。 

 

意見 音楽や寄席のイベントなど権利関係で撮影が難しいものについては 

TCV がスポンサーになって、放映権などの交渉ができないか。 

スポンサー料を出して撮影に入り、プロの方の発表などを 

放送できればいいのではないか。 

返答 協力していただければありがたい。 

そういった発想で今後検討をしていきたい。 
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意見 視聴者参加型の番組を作るとおもしろいという声がある。 

番組に参加する方にとってみればエンターテイメントの場。 

出る人が増えれば見る人が多くなる。 

そういった物を制作していけばいいと思う。 

返答 今後検討をしていきたい。 

 

意見 ライブカメラについて、積雪情報・路面情報などいろいろやって欲しい 

第二牧場や布施温泉入口の所などのカメラが良いのでは。 

（第二コミチャンを）うまく活用していって欲しい。 

返答 機器も進化してきている中で、観光だけでなく道路情報なども 

織り交ぜて充実させていきたい。 

 

意見 話題の中には”結果”だけでなく”過程”を取り上げると 

面白くなるものもある。 

今度、発掘作業があるので取り上げていただきたい。 

返答 常々、話題によって過程を取り上げるべきか考えながら番組制作をしている。 

発掘については、是非取り上げたい。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


